

## ABSTRAK

Siska Permata Sari, 14046010: *Perkembangan Tarekat Sammaniyah di Kenagarian Lubuk Gadang 1900-2017*. **Skripsi**. Mahasiswa Jurusan Sejarah. Fakultas Ilmu Negeri Padang. 2018. Sosial (FIS) Universitas Negeri Padang (UNP)

Skripsi ini merupakan kajian tentang tarekat Sammaniyah di Kenagarian Lubuk Gadang. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana perkembangan dari Tarekat Sammaniyah di Kenagarian Lubuk Gadang serta bagaimana perubahan-perubahan yang terjadi sepanjang perkembangan tarekat Sammaniyah di Kenagarian Lubuk Gadang hingga tarekat tersebut bisa bertahan sampai 2017. Penelitian ini menggunakan metode sejarah, yang meliputi heuristik, kritik sumber, analisis, sintesis dan interpretasi serta historiografi (penulisan sejarah). *Pertama*, penulis mengumpulkan semua data yang berhubungan dengan objek penelitian yang penulis lakukan dengan menggunakan dua jenis data, yaitu data primer dan data sekunder. Data primer diperoleh melalui wawancara dengan narasumber dan pihak yang berkaitan dengan penelitian tersebut selain itu penulis juga akan melakukan penelitian ke tempat-tempat yang berhubungan dengan penelitian penulis. Sedangkan data sekunder diperoleh melalui studi kepustakaan (*library research*). *Kedua*, penulis akan melakukan kritik sumber terhadap data yang penulis temukan. *Ketiga*, penulis akan menganalisis, sintesis dan interpretasi data. *Keempat*, penulis akan memaparkan hasil penelitian dalam bentuk sebuah karya ilmiah berupa skripsi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa tarekat Sammaniyah di Kenagarian Lubuk Gadang dibawa pertama kali oleh Shaikh Muhammad Arief Sampu sekitar tahun 1900-an yang belajar tarekat di Madinah. Kemudian diteruskan oleh Buya Anwar Datuak Mancak pada tahun 1960-1975. Pada tahun 1975 khalifah Tarekat Sammaniyah kembali berganti kepada Buya Mahyunar. Tarekat Sammaniyah di Kenagarian Lubuk Gadang telah mengalami perubahan selama kurun waktu 1960-2017. Perubahan yang dilakukan oleh Syaikh Sampu dan Khalifah Tarekat Sammaniyah ini bertujuan untuk menjaga keberlangsungan Tarekat Sammaniyah di Kenagarian Lubuk Gadang.